

Danramil 0829/01 Lantik Tegak Bantara Saka Wira Kartika Di SMAN 4 Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Aug 8, 2022 - 15:47



Danramil 0829/01 Bangkalan, Kapten Caj Siswanto saat melantik pasukan Tegak Bantara Saka Wira Kartika SMAN 04 Bangkalan

BANGKALAN, - Upacara Bendera sekaligus pelantikan tegak bantara Saka Wira Kartika, Dewan Penegak Ambalan Gajah Mada - Ratna Kencana masa bhakti 2022, Gerakan pramuka gugus depan Bangkalan 01.159-01.160 SMAN 04 Bangkalan dilaksanakan dengan khidmat pada Senin (08/08/2022). Bertindak sebagai Pembina upacara, Danramil 0829/01 kota Bangkalan diikuti oleh Kepala sekolah, para guru dan siswa-siswi SMAN 04 Bangkalan.



Usai Upacara Bendera dan pelantikan Tegak Bantara Saka Wira Kartika, Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto mengutarakan, “Dalam pelaksanaan kegiatan Upacara Bendera di SMAN 04 Bangkalan tadi, saya bertindak sebagai Pembina upacara. Pada saat itu, sekaligus dilaksanakan pelantikan anggota Pramuka yaitu kakak-kakak Pramuka Saka Wira Kartika Koramil 0829/01 kota Bangkalan.” Tutur Danramil.

“Dalam kegiatan tersebut, bertujuan untuk membangkitkan semangat kemudian minat dan menumbuhkan kecintaan para siswa-siswi SMAN 04 ini yang tergabung dengan kegiatan Saka Wira Kartika untuk selalu melakukan, mengamalkan yang tertera dalam Dasa Darma dan Tri Satya Pramuka, itu menjadi tujuan utama dan diharapkan bisa mengaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari baik dilingkungan sekolah maupun di lingkungan masyarakat sekitar.” Sambung Danramil.

Menurut Danramil 0829/01, motivasi sedemikian ini dimaksudkan juga untuk mengajak siswa-siswi yang lainnya ikut berperan aktif dalam kegiatan kepramukaan sehingga timbul sikap ksatria, timbul sikap pantang menyerah dan timbul kasih sayang kepada sesama manusia.

“Alhamdulillah, dalam kegiatan ini terlaksana dengan sebaik-baiknya dan diikuti oleh Kepala sekolah, Guru, staf, Pembina pramuka, adik-adik pramuka dan seluruh siswa-siswi SMAN 04. Saya berharap semoga kegiatan ke pramukaan ini semakin lama semakin berkembang dan tetap dijaga untuk bekal di kemudian hari demi kejayaan bangsa dan negara.” Pungkas Danramil.